

Varelia achtern Diek

~ Kantzleramt ~



Gegeben am 21. im Ostermond a.U. 165

Ritterlichen Gruß und Handschlag zuvor !

Schlaraffen, hört! Entblößt die Häupter,
senkt die Schwerter, umflort die Banner!
OHO hat uns getroffen und unsere
Herzen mit Trauer gefüllt.

Unser viellieber Freund und Schlaraffenbruder
Ritter Unser Edler



Tolerant der Phil-harmonische

GU, Erb, ErbZ, Rbe, Z, ER 52, 110, 204, 256, 365, 374, 404

hat am 20. Tag im Ostermond 165
den weiten Ritt in die lichten Gefilde Ahallas angetreten.

Trauer und Wehmut erfüllen unsere Herzen ob des Verlustes dieses lieben Freundes. Rt Tolerant trat am 7. Tag im Ostermond a.U. 144 als Kn 10 in unser Reyche ein. Bereits am 5. Tag im Ostermond a.U. 145 erfolgte seine Erhebung zum Jk Michael und am 27. Tag im Lenzmond a.U. 147 sein Ritterschlag zum Rt Tolerant der Phil-harmonische. Dieser Rittername war mit Bedacht gewählt. So zeichnete sich der Ritter Unser Edler Tolerant durch sein freundliches Wesen, seine stete Hilfsbereitschaft sowie seine harmonische, tolerante und ausgleichende Wesensart aus.

In der Folgezeit hielt der Ritter Unser Edler Tolerant in unserem Reyche verschiedene Ämter inne. So diente er der Varelia achtern Diek als Reychsschatzprüfer, Reychsberichterstatter und über viele Jahrungen auch als Schlaraffenrat und Oberschlaraffenrat. Insbesondere war er aber der Zinkenmeister unseres Reyches, nein, unseres Sprengels! Sein Spiel auf den weißen und schwarzen Tasten war ein Geschenk für einen jeden Sassen der Varelia und auch jeder Einryter wurde von seinem Spiel verzaubert. Gerne übernahm er bei seinen zahlreichen Ausritten, die stets von seiner lieben Burgfrau Monika sanktioniert wurden, das Amt des stellvertretenden Zinkenmeisters und wurde dafür von allen Reychen geschätzt und verehrt. So erhielt er auch folgerichtig den Ehrenhelm von nahezu allen Reychen des Sprengel 1 und die Anzahl seiner Titule und Ehrungen lässt sich kaum aufzählen.

Die Varelia achtern Diek verliert mit ihm einen ihrer ganz Großen und Lieben! Der Verlust ist schmerzlich. Einzig tröstend ist die Erkenntnis, dass die Schlaraffia dem Freunde selbst Zeit seines Lebens große Freude bereitet hat. Wir werden ihn sehr vermissen und trauern mit den Angehörigen um einen lieben schlaraffischen Freund, dem wir stets ein ehrendes Andenken bewahren werden.

Mit wehmütigen Trauer-Lulu grüßt Euch Eure Varelia achtern Diek

Das Oberschlaraffat
Centralus (OÄ)
Jan Spin (OÄ)



Das Kantzleramt
Speel-och-mit
Speel-och-mit (K)

Zur schlaraffischen Trauersippung und der profanen Trauerfeier wird die Varelia achtern Diek den Termin rechtzeitig bekannt geben.